

藪塚本町南小学校

藪塚小PTAの特色として、本部や専門部が企画するイベントがあります。どちらも親子で楽しめる内容となっています。

本部が企画するイベントとしては、令和4年度は体育館で音楽や軽スポーツを親子で楽しみました。50名ほどの参加者があり、マットや平均台を使って体を動かし、クライミングにも挑戦し、その後、プロの方のピアノの演奏を楽しみました。令和5年度はインフルエンザで実施出来ませんでしたが、校内クイズラリーや親子エアロビ教室を企画し、40名以上の応募がありました。



また、専門部が企画するイベントとしては、親子陶芸教室があります。くまこどもの国の工房を会場にして、お皿やコップなどを親子でつくるもので、毎年抽選になるほどの人気イベントです。今年も楽しい企画を計画中です。



子ども達の学び



藪塚本町小学校
藪塚本町南小学校
藪塚本町中学校
強戸小学校
強戸中学校
毛里田小学校
毛里田中学校

藪塚本町小学校

藪塚本町小学校は太田市で一番生徒が多いマンモス校で勢いがあり、パワーが漲っている学校です。そんな藪塚本町小学校はPTA本部役員、学年委員長の方々がとても協力的で連携が強く積極的に活動しています。

今年のPTA活動では6月に水難事故に係る防災セミナーを行います。殆どの事故は知っているか知らなから命を守る事が往々にしてあります。そして知識さえあれば、より安全に川や海で遊ぶことができます。藪塚本町小学校ではこのようなセミナーを通して、子ども達がより多くのものに触れ、経験し、もっと広い世界を見ていけるよう考えて活動しています。



また、藪塚本町小学校は太田市では北に位置し最も標高が高いので風当たりは強いが災害には強い、その中で防災の知識まで得られれば鬼に金棒です。

最後に太田市の学校は藪小のおかげで赤城あるしが和らいでいることも忘れてください。そして砂埃は藪塚からの贈り物です。



強戸小学校

黒いスーツとサングラスに身を包んだ大人たち。X計画によりハンター化した校長先生。ハンターからの強襲を逃れながら、数々のミッションが課せられた逃走者たち…

強戸小学校では、PTA活動として『逃走中 in 強戸小学校』を実施しています。逃走者である多くの子ども達の参加、また、ハンター・運営スタッフとして先生方・保護者の支えもあり、令和4年度から実施してきました。新型コロナウイルスによる活動自粛の時期を乗り越え、子ども達が楽しく活動できる場への演出に取り組んでいます。

『たいてかぶってジャンケンポン』『学校や先生に因んだ〇×ゲーム』『逃走者VSハンター&全運営スタッフでの綱引き』等々、低学年から高学年の子ども達みんなに、さらには、参加者全員に気軽に・楽しく取り組んでもらえるミッションを企画しています。今年度も、子ども達の活動の場として、よりグレードアップしたPTA活動の企画を思案中です。



毛里田小学校

本校は明治6年に創設され、数度の合併や改称を経た後、昨年創立150周年を迎えました。地域の豊かな自然の中で、現在児童数485名のもりたっ子が活発に毎日を過ごしています。

150周年記念行事として、子ども達が喜び思い出になるような行事をとの思いで、(劇団かかし座)による影絵の上映を行い、子ども達は吸い込まれるように見入っていました。その他



に、親子参加型での夏の除草や校庭内の整備・うさぎ小屋の撤去や歴史のつまったポストの塗り替え、下校時の安全パトロール、朝の絵本読み聞かせ、講師を交えた人権講演会の開催を行いました。校長先生をはじめ諸先生方のご尽力、保護者のご協力に大変感謝しています。

今後は、地域ボランティアも交え更なるパワーを頂ける予定になっております。活動していく中で、PTAは校長先生はじめ先生方、保護者・地域ボランティアの方々と子どもをとりまく環境がよりよくなるよう協力していきたいと思っております。



強戸中学校

強戸中学校は、令和2年の臨時総会を経て、少ない人数でも継続できるよう組織を改編し、保護者・教職員の負担軽減を進めました。令和3年を経て4年5年と通常活動を可能にしたことにより、群馬県教育委員会から、PTAの組織改革の実践事例で令和5年に表彰を受けました。

また、PTAの年間活動として、毎年6月に保護者向けの講演会、年末に生徒重視の講演会と、年2回の講演会を行っています。近年では、保護者向けに行った防犯講座「犯罪から子どもを守る」や、生徒・保護者向けに行った、夜回り先生(水谷修先生)の「どこまでも生き抜いて一夜回り先生いのちの授業」・比田井和孝先生の「幸せな人生を歩むためにとても大切なこと」は大変好評だったようです。

地域の諸団体と協力体制を大切にすることで、設営が難しくなく、子ども達からの感想も頂き、内容も濃く、PTA主催の自慢の講演会となっております。



藪塚本町中学校

藪塚本町中学校PTAでは、学校の協力のもと、令和3年度卒業式から業者に委託し、式典の撮影とDVDの販売を行っています。コロナ禍で参列人数に制限があり、自宅でも観られるよう生配信を始めました。

令和4年度は体育祭も生配信をし、前年度までは見ることも叶わなかった子ども達の頑



張る姿を自宅で観ることができました。コロナが終息してからも、卒業式と体育祭をPTAの事業として活動させていただけることは、学校の協力がなくてはできないことだと思います。

また本校PTAでは、広報紙の発行にも力を入れています。紙面の改正を行い、学校での活動や行事など写真を使い分かりやすく、PTAの活動も周知させていただいています。令和3年度から3年連続で県広報紙コンクール入賞をすることができました。年度初めに発行する、学校職員紹介は保護者のみなさんからも好評を得ています。

今後も、これらの活動を継続していきたいと思っております。



毛里田中学校

毛里田中学校の四本柱は、「挨拶・清掃・緑化・合唱」です。緑化活動は、春に一人一人が学年の花壇に苗を植え、毎日の水やりは緑化委員が当番で行い、夏休みや冬休みの長期休業中は部活動ごとに行います。

玄関に咲いている花は来校される方々をお迎えするために、伝統ある対面式の卒業式や入学式では、プランターで壇を囲み、卒業や入学を祝うために、学校全体で花を大切に育てています。

毛里田中の自慢のひとつにPTA活動があります。昨年度の親子奉仕作業は、地域清掃の一環として国道50号の高架下のごみ拾いを親子で行いました。トンぐで拾いながら、ゴミの多さやマナーについて親子で考える機会となったようです。また、本校の敷地内には、常時資源回収ができるように、リサイクル倉庫があります。学校や家庭のみならず、地域の方々がたまったアルミ缶やダンボール、古紙をいつでも持ち込めるようにするためでもあります。地域全体で資源の大切さを理解し、リサイクル活動を推進していくためでもあります。そして、保護者の方々による防犯パトロールです。当番制で生徒の下校時に合わせて、通学路をパトロールします。危険な箇所や日頃の生徒の自転車走行の様子などを日誌に記入してもらい、保護者の方からのコメントを学校での指導に活かしています。

今後も「学校・家庭・地域」の連携で生徒を育てていく毛里田中学校を目指していきたいと思っております。

